

opusdei.org

**Cardinal Alfonso
Lopez Trujillo
(1935-2008), ex-
Président du Conseil
Pontifical pour la
famille, Archevêque
emerite de Medellín,
Colombia**

Ô combien nécessaire
aujourd'hui!

1 jan. 2002

« Admire la bonté de Dieu notre Père : ce que tu aimes à la folie, ton foyer, ta famille, ton pays, tout cela est matière à sainteté : une telle certitude ne te remplit-elle pas de joie ? » (Forge, 689).

Qu'il est important aujourd'hui de méditer et d'accueillir cet esprit de filiation divine si cher au bienheureux Josémaria ! Enraciner le fondement solide de la spiritualité familiale dans la filiation divine est un apport efficace à la nouvelle évangélisation de la famille. Il s'agit de nos jours d'une tâche urgente, il nous faut faire une demande renouvelée et humble du don de l'Esprit Saint, par qui est rendue grâce à Dieu notre Père.

alfonso-lopez-trujillo-1935-2008-ex-
president-du-conseil-pontifical-pour-la-
famille-archeveque-emerite-de-
medellin-colombia/ (8 août 2025)